
 

 

就職今年度も順調！！ 

 新型コロナウイルスの影響が続いていますが、業種により差(観光業・販売業の求人は少な

い)はあるものの、本年度も多くの求人を頂くことができました。１１月１６日時点で就職を希望す

る３年生の内６６名（公務員・縁故・自営を除く）の内定が決定しています。今年も「就職に強い

利根実」は健在です。就職希望の生徒が、企業の期待に応えようと各自が進路実現に真剣に取

り組んだ結果が内定につながっていると感じます。内定を得た生徒は気を緩めることなく卒業に

向けた学校生活を送ると共に４月からのスタートに向けて十分な準備をしてください。 

 後輩の１・２年生の皆さんも３年生を見習い、利根実での活動を通して学力、人間力、自信を

身に付け、地元企業から期待されるような力を付けてください。 

 

 

内定企業   順不同 

 

＜農業系クラス＞・・・食品製造、サービス業、事務に強い農業系 

利根沼田農業協同組合、利根郡信用金庫、畜産経営研究所利根ｽﾜｲﾝｾﾝﾀｰ、山崎製パン（２名）、ヤマキ、オリエ

ント（３名）、みまつ食品、和洋牧場、世田谷川場ふるさと公社、ベラヴィータ、ﾋｭｰﾏﾝﾘﾚｰｼｮﾝｻﾎﾟｰﾄ、天坊、エレガ

ンス、ｽｰﾊﾟｰｵｰﾄﾊﾞｯｸｽ MAEBASHI、川場リゾート、ｱｰﾄｺｰﾎﾟﾚｰｼｮﾝ、サロンドジュン 
 

＜工業系クラス＞・・・製造業、建設業・設備業に強い工業系 

キヤノン電子（５名）、味の素ﾌｧｲﾝﾃｸﾉ（２名）、ヤマキ、大同特殊鋼、藤森工業、日本ｶｰﾘｯﾄ、セノテック、アスパッ

クス（３名）、オリエント、目崎鉄工（２名）、森産業、日本精密測器、日本アイエスケイ、原田、関電工、東京発電、

沼田土建、萬屋建設（２名）、関工務所（３名）、南雲建設、須田建設（２名）、ｵｰｹﾝｺｰﾎﾟﾚｰｼｮﾝ（３名）、瑞穂建設、

菅原設備、反町工業、カラーズモギ、真樹左官工業、角田左官、戸部組、ＴＡＫＡ（２名）、ネッツトヨタ群馬 
 

公務員採用試験でも奮闘中（二次試験突破）！！ 

 公務員試験に挑戦している 3 年生 3 名が二次試験を突破し、三次試験に臨んでいます。最終合格は 12 月

になる職種もありますが、良い結果が出ると期待しています。 

公務員試験はまず学力を付けることが大切になります。又、筆記試験の自主勉強はもちろん、セミナーや夏期

講習などでしっかりと対策が必要です。 

１・２年生で公務員希望の人は模試受験や合格セミナー参加等の準備を始める時期です。まずは担任の先生

や進路指導室に声をかけて準備計画を立てましょう。 

 

進学希望者も続々と合格！！ 

 今年度は大学（１１名）、短大（５名）、専門学校（４３名）が、上級学校の入学を目指し頑張っています。１０月中

旬より本格的に始まった入学試験ですが、指定校推薦や公募推薦、ＡＯ等の各入試別にそれぞれ順調に合格

しています。（詳細は次号で・・・） 

 

 

 

 

 

R３－Vol.２   令和３年１１月１８日 
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就職の内定を決めた生徒のコメント 
 

農業系  髙柳真鈴さん（利根沼田農業協同組合に内定） 

 私は地元での職を希望していました。農業系で勉強したので農業に関わる仕事に就く

のも選択肢に考えており、求人票をよく見て考え利根沼田農業協同組合を志望しまし

た。試験対策として、一般常識の勉強や、何を聞かれるのかを考えをまとめ、先生方に

面接練習の協力をいただき練習をしました。試験の本番では、笑顔で面接に取り組む

事を心がけながら落ち着いて臨むことが出来ました。入組後は自分の仕事に責任を持

って取り組み、地域貢献出来るよう一生懸命努めて行きたいと思います。 

 

農業系  立木愛梨さん（利根郡信用金庫に内定） 

 私は生まれ育った利根沼田に貢献出来る企業に就職をしたいと思い、利根郡信用金

庫を志望しました。企業見学に行った際に、信用金庫について新たに知ったことがあり、

高校での取り組みで学んだ事を生かせるのではないかと思いました。試験対策として、

筆記はもちろんですが面接に力を入れました。試験前日には、校長先生ともお話をさせ

ていただき、当日は１００％出し切ることが出来ました。入庫後はお客様の信頼が一番大

切なので、日々自分を成長させ、一つひとつの仕事に責任を持って行きたいと思いま

す。 

 

工業系  戸田貫太くん（萬屋建設株式会社に内定） 

 私は当初、建築業と製造業で迷っていました。その中で、先生方や親と話し合って萬

屋建設を志望しました。就職先を決めるにあたって、先生方には時間を割いて頂き、向

き不向きや本当にしたい仕事かなどを相談させて頂きました。その結果、自分のことを

客観的に知ることが出来、面接を有利に進められたと思います。来年就職を目指す人

には一人で抱え込みすぎないで先生方に相談するなどして頑張って欲しいです。入社

後は資格を活かし、少しでも早く一人前の現場監督に成れるよう努めて行きたいと思

います。 

 

工業系  戸丸 皐生くん（味の素ファインテクノ株式会社に内定） 

 私は責任とやりがいを感じられる職に就きたいと考えていました。そこで、先生方との

相談から、様々の分野で活躍しているコンピュータの電子材料を製造している味の素フ

ァインテクノ株式会社を志望しました。試験対策としては、ＳＰＩを夏休み中から繰り返し

取り組んだり、先生方に協力して頂き、作文の添削や面接練習を放課後に行いました。

その結果、試験当日は落ち着いて臨むことが出来ました。入社後は、責任を持ち、いち

早く仕事に慣れ、会社に貢献出来るように頑張ります。 

 

 

 

 

 

 

 

これから予定している進路ガイダンスなどのお知らせ 

   ◆１１月２５日(木) １時間目 

『 働き方＆収入ワークショップ（１学年生徒対象）』 

     講 師：(株)ライセンスアカデミー 

◆１２月１０日(金) ５・６時間目 

『 市民講師セミナー（2 学年生徒対象）』 

     講 師：利根・沼田の企業や事業所で活躍する方々（本校卒業生も含む） 


